



HYBRIDE FILMVORFÜHRUNG MIT DISKUSSION

EIN MANN MIT ECKEN UND KANTEN MARTIN NIEMÖLLER

Dienstag, 5.3.2024, 18 bis 21 Uhr

**Haus der Kirche, Wilhelmshöher Allee 330
34131 Kassel**



Wolfgang Richter geht in seinem Film über Martin Niemöller dessen Lebensfrage nach »Was würde Jesus dazu sagen?« Diese Frage begleitete seine Entwicklung vom U-Boot-Kommandanten zum Pastor der »Bekennenden Kirche« und Pazifisten. Sie half ihm, Antworten von gestern zu überprüfen um herauszufinden, was heute notwendig ist. Nach dem Film findet eine Podiumsdiskussion über die Relevanz dieses Ansatzes in heutigen Zeiten statt: Welche Rolle hat sein Denken für Kirche, für Frieden und Versöhnung, für Gesellschaft und Demokratie heute?

H

TIPP:

Das Haus der Kirche ist mit der Straßenbahn Linie 1 Richtung Wilhelmshöhe, Haltestelle »Hessischer Rundfunk« zu erreichen.

KOSTEN

10 € (Präsenz)
Die Teilnahme ist kostenfrei (Online).

REFERENT*INNEN

Gerd Bauz, Vorstand der
Martin Niemöller Stiftung
Prof. Jochen Cornelius-Bundschuh, Altbischof
Dr. Ulrich Schneider, Historiker

KONTAKT

Andreas Wiesner
Diplom-Pädagoge
Fachstelle Zweite Lebenshälfte
0561 9378 284
andreas.wiesner@ekkw.de



ANMELDUNG

bis **27.2.2024**
(Bitte entscheiden Sie sich bei Ihrer Anmeldung für eine Teilnahme in Präsenz oder online.)

